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«Der Netzausbau ist ein entscheidender Faktor»
Scheitert die Energiewende am Fachkräftemangel, der auch die Elektrobranche betrifft? Und wie gut sieht sich die
Branche insgesamt aufgestellt? Markus Herren ist Präsident der Stadtberner Sektion des Branchenverbands EIT
und Geschäftsleiter Gerber Elektro + Energietechnik in Gümligen. Hier gibt er Auskunft zu den genannten Fragen und
verrät ausserdem Tipps, wie sich Unternehmen für die Energiewende fit machen können.
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